



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DE LA RÉGION GUYANE

Le Cabinet

Cayenne, le mercredi 30 août 2017

Bureau de la
communication
interministérielle

N° 07-08/17 /Cab/Com

Communiqué

Nomination du directeur de la mer de Guyane

Par arrêté du Premier ministre, du ministre d'État, ministre de la transition écologique et solidaire, et de la ministre des outre-mer en date du 23 juin 2017, M. Lionel HOULLIER, administrateur en chef de 2e classe des affaires maritimes, est nommé directeur de la mer de Guyane, pour une durée de quatre ans à compter du 1er août 2017.

Veillez trouver en pièce jointe, le curriculum vitae de Monsieur Houllier.